
Comunidade do Pires recebe neste domingo a
tão sonhada passarela de pedestres sobre a
BR-040

Será entregue neste  domingo,  15 de março,  a  Passarela  ligará os  dois  lados do bairro  Pires,
passando sobre a BR-040, no KM 603. Esta é uma das obras mais aguardadas pela população local e
pelo Governo Municipal, em virtude dos inúmeros acidades causados pelo tráfego de veículos, sendo
que alguns terminaram em mortes de pedestres. A obra foi executada pela Secretaria de Obras da
Prefeitura,  com recursos  do  próprio  município,  empresas  mineradoras  e  do  Ministério  Público
Federal.

Em 2010, a comunidade liderada pela Igreja Católica, fez um abaixo-assinado para que o DNIT
construísse uma passarela de pedestres, ligando as duas partes do bairro, separadas pela BR-040.

Em 2013, quando a moradora Nathália foi atropelada e acabou falecendo, a comunidade fechou a BR
040 e o prefeito Zelinho foi chamado ao local para tentar resolver a situação. Uma nova morte
ocorreu e a rodovia federal foi novamente fechada.

Então, o prefeito Zelinho foi a Brasílica para pedir à direção do DNIT que construísse a passarela. A
resposta não foi  satisfatória e ele dediciu buscar o diálogo com CSN, VALE, Gerdau, Ferrous,
Vallourec e  Ferro+ e Ministério  Público Federal,  que tiveram um olhar  especial  sobre aquela
comunidade, nos ajudando nesta empreitada. Em 2014, foi assinado um termo de parceria entre
Prefeitura e as empresas mineradoras.

O projeto executivo da obra foi elaborado e aprovado pelo órgão federal. Devido à privatização da
rodovia, o aval passou a ser de competência da ANTT e a Via 040. Para adequar o projeto da
passarela ao de duplicação da rodovia, houve necessidade de readequações, como a opção por
construir a passarela em módulos, o que atrasou a obra.

Então os parceiros nesta força-tarefa tiveram de começar tudo de novo. Novos projetos, vencer
burocracias junto a ANTT, a Via 040 e enviar novamente a solicitação da obra à Câmara Municipal
para avaliação.

O  dinheiro  havia  sido  depositado  nos  cofres  da  Agência  de  Desenvolvimento  de  Congonhas
(ADECON), que seria uma forma mais rápida de viabilizar a construção, mas esta acabou fechando
as portas. Em seguida, a Prefeitura assumiu a realização do processo licitatório para contratar a
empresa que fabricaria e montaria a passarela.

O pároco Paulo Geraldo Barbosa e o prefeito Zelinho assinaram, em 2013, os termos de anuência e
de emissão de posse de uma área de 480 m² do lado da Igreja de Nossa Senhora  do Perpétuo



Socorro, que será parte do terreno a ser utilizado para a implantação da passarela.
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